
Übereinstimmend wird festgestellt, dass Hinweise auf öffentlich zugängliche Defibrillatoren 

(AEDs) sinnvoll sind. 

Fachdienstleiter Herr Kutyniok führt aus, dass es keine Meldepflicht für derartige AEDs gibt und 

insofern keine Kenntnis über deren Standorte besteht. Würde die Stadt Hinweisschilder auf-

stellen, müsste sie auch gewährleisten können, dass dort auch AEDs vorhanden und funkt i-

onsfähig sind; das ist nicht möglich. Er führt ergänzend aus, dass AEDs nur in einem schmalen 

Zeitfenster während eines Herzkammerflimmerns ein geeignetes Hilfsmittel sind, davor und 

danach nicht. 

 

Der Antrag wird zurückgezogen. 


